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CÂMARA MUNICIPAL DE VALINHOS
ESTADO DE SÃO PAULO

     
REQUERIMENTO N.407)12021

Ementa: Informação sobre sepulturas
existentes e concessões.

Excelentíssimo Senhor Presidente;
Nobres Vereadores:

O Vereador Henrique Conti requer, nos termos regimentais após a

aprovação em plenário, seja encaminhado a Excelentíssima Senhora Prefeita
Municipal, o seguinte pedido de informação (ões):

Qual a quantidade de sepulturas existentes na data de hoje?

Qual a quantidade de sepulturas perpétuas e sepulturas comuns?

Qual a quantidade de sepulturas não ocupadas na data de hoje?

Quais os documentos e critérios para concessão de sepuitura? Qual o

valor cobrado pelas referidas concessões?

Há projeto em andamento que visa o aumento no número de sepulturas?
Em caso afirmativo, enviar cópia.

ustificativa: 
     

Tendo chegado em nosso conhecimento que o Cemitério Municipal não

possui mais sepulturas, solicitamos a pedido de munícipes informações para
marmos conhecimento dos reais fatos.

Valinhos, 02 de Junho de 2021./
Hefirique Conti

Vereador
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